



COMMUNIQUÉ

Telbec: Code 1

Pour publication immédiate

UNE EXPOSITION DES SCULPTURES DE YVES TRUDEAU AU MUSEE D'ART CONTEMPORAIN

MONTREAL, le 12 juin 1978. Le Musée d'art contemporain présente du 22 juin au 30 juillet prochains l'exposition " Sculptures de Yves Trudeau ". L'exposition ne constitue pas une rétrospective de l'oeuvre de l'artiste mais en situe les lignes de force et l'orientation. Le vernissage de cette exposition aura lieu en présence de l'artiste le jeudi 22 juin à 21 heures.

Depuis 1950, Yves Trudeau poursuit une démarche faite de lignes brisées, démarche qui l'a amené aux oeuvres de '70 telles que " Murs fermés et ouverts ". Le chemin que suit Trudeau dans sa sculpture est un parcours instinctif, marqué de sauts brusques, de retours en arrière, repris et développés avec l'expérience acquise au cours des années.

Le sculpteur s'est dégagé de la figuration stylisée, pour arriver à une expression symbolique, avec les " fers et bois ", puis sont survenues les abstractions des " murs ". Avec " Murs fermés et ouverts ", Yves Trudeau se rattache à l'art minimal.

Les surfaces de ses sculptures sont alors trois fois plus longues que larges, en partie repliées, elles enferment au creux de leurs plis des espaces qui créent des volumes.

Ces sculptures, bien qu'étant de petites dimensions, peuvent être qualifiées de monumentales par le jeu des volumes et des rythmes qui les ferme et les ouvre.

(30)

SOURCE: Ministère des Affaires culturelles
Direction des Communications
Louise Lachapelle
Tél: (514) 873-6191